



Mexichem, con el mejor desempeño entre petroquímicas regionales

Alianzas y nuevas compras, ha adquirido 17 empresas desde 2007, revirtieron las caídas de las acciones de Mexichem, que ahora se coloca como la petroquímica con el mejor desempeño en los últimos seis meses, además de que espera nuevas oportunidades con la apertura energética.

Bloomberg
07.08.2014 Última actualización 07.08.2014

Mexichem, la empresa con más adquisiciones realizadas en el último decenio, es la que tiene mejor desempeño entre sus pares petroquímicas regionales en los últimos seis meses, en la medida que nuevas compras y alianzas revirtieron las caídas de las acciones.

Mexichem, el fabricante de tubos plásticos más grande de América Latina, se recuperó 36 por ciento hasta 56.48 pesos, el segundo mejor desempeño entre los 35 miembros de la Bolsa Mexicana de Valores, repuntando desde un mínimo de 41.64 pesos el 10 de marzo.

La acción avanzó 21 por ciento en los últimos seis meses, en comparación con un aumento medio de 5.1 por ciento de 16 pares petroquímicos globales, según datos recopilados por Bloomberg.

Después de haber adquirido 17 empresas desde 2007, **Mexichem** acordó comprar al fabricante químico alemán **Vestolit GmbH** a **Strategic Value Partners LLC** por 219 millones de euros, unos 293 millones de dólares, el 5 de agosto, una medida considerada positiva desde el punto de vista crediticio por Moody's Investors Service.

El resurgimiento de la acción de **Mexichem** fue generado por los recientes anuncios de alianzas y adquisiciones de la empresa, según Fernando Pérez, analista financiero en GBM Corporativo en Ciudad de México.

“Estamos acostumbrados a ver a **Mexichem** haciendo adquisiciones en momentos oportunos que derivan en crecimiento orgánico e inorgánico”, dijo Pérez refiriéndose a la compra de **Vestolit** en una entrevista telefónica. “Es una adquisición muy atractiva que debería merecer un crecimiento a largo plazo en el mercado europeo”.

Mexichem, que es controlada por el multimillonario Antonio del Valle, negoció 20 adquisiciones desde 2004, el nivel más alto de México y dos más que **América Móvil SAB** del multimillonario Carlos Slim.

La compra de **Vestolit** ampliará la presencia europea de la empresa y sumará productos de policloruro de vinilo, conocido como PVC, a su cartera, según un comunicado por correo electrónico de Moody's, que tiene una perspectiva positiva para la empresa.

Mexichem, que formó una unidad llamada **Mexichem Energía** en marzo, es una de las empresas locales que están más preparadas para cosechar beneficios inmediatos de la reforma energética debido a su relación con Pemex, según Pérez de GBM.